Schulendtag: Kuchenverkauf - OS Gampel

Ein Text von Mareike Andres

Morgens:

Wir waren zuerst in Gampel einkaufen um die Dinge zu besorgen, die wir noch brauchten. Danach gingen wir zurück zur Schule. Dort bekamen wir die Küche zur Verfügung gestellt um die Kuchen zu backen. Es hat uns viel Spass gemacht, vor allem weil wir wussten, das es an einen guten Ort gespendet wird.

Wir haben eigene Untersetzer für die Kuchen gebastelt und verziert. Die Schilder worauf standen das der Kuchenverkauf für einen guten Zweck war, durften natürlich nicht fehlen und haben sie ebenfalls selber gebastelt und geschrieben.

Nachmittags:

Wir haben uns in zwei Gruppen aufgeteilt. Eine war vor dem Coop in Gampel Und die andere war vor dem Migros in Steg. Die Leute hatten Verständnis und uns viel Kuchen abgekauft. Manchmal kam ein Lehrer um nach dem Rechten zu schauen, aber grundsätzlich waren wir alleine. Trotz schlechtem Wetter hat uns der Nachmittag gefallen und wir bereuen es nicht.

Die Stiftung sagt danke für die tolle Unterstützung in der Höhe von CHF 350.00.